

## 今年度より小中一貫教育全面実施

福山市教育委員会では、2012年度（平成24年度）から「義務教育9年間を一体的に捉えた教育活動の展開をめざす小中一貫教育の創造」に取り組み、今年が全面実施の初年度となります。



本年度

駅家南中学校区では、今年度の全面実施にあたり、組織を充実させ、児童生徒・教職員の交流をより深めていくことを考えています。先日、中学校の体育大会の練習を、駅家小、宜山小の6年生が見学しました。中学校1年生の体育の授業を体験し、入場行進のポイントを学び、実際に行進を試みました。また、今年度も8月には、小学生が中学校の部活動を体験することを予定しています。

今後とも、カリキュラムの改善を進め、学力や小中ギャップに関わる課題を克服するため、校区のめざす児童生徒像である『学びあい 支え合い 主体的に活動できる児童生徒』の育成へ向け、学習習慣の確立と集団づくりを中心に、具体的な取り組みを進めていきます。

### 今年度の取り組み

- ◇4月 2日（木） 第1回小中合同研修会  
（駅家南中の授業システム、学活システムの模範授業を校区の全教員で参観する）
- ◇5月 1日（木） 小中連携（宜山小・駅家小の6年生が中学校体育大会の練習等を見学する）
- ◇毎月15日 小中合同挨拶運動  
（中学生が小学校へ行って、児童と一緒に挨拶運動をする）
- ◇6月 4日（木） 校区公開研究会及び第2回小中合同研修会（会場：宜山小）  
（校区の全教員が授業を参観し、協議会を行う）
- ◇7月24日（金） 第3回小中合同研修会  
（道徳の教科化に伴う教材化の研修を行い、二学期につなげます）
- ◇8月27日（木） 部活動体験  
（中学校が部活動を開放し、小学生が部活動を体験する）
- ◇8月 小中連携（小学校の教員が中学校の補充学習に参加する）
- ◇1月31日（土） 新入生説明会（小学生が中学校の授業を体験する）

## 活動の様子

### ◇5月 小学校との授業交流



宜山小学校，駅家小学校の6年生が，駅家南中学校1年生の体育の授業に参加し，交流を深めました。



体育大会の行進の練習を小学生が見学し，リーダーよりポイントを教えてもらいながら実際に行進の練習を行いました。



### ◇小中合同での挨拶運動



毎月1回，15日に小学生と一緒に挨拶運動を行っています。



中学校の生徒会執行部の生徒が，出身の小学校へ行き，児童と一緒に挨拶運動を行います。